

# TRIALOG

Von Mensch zu Mensch zu Gott zu Mensch 3 | 2017



heilsarmee.ch



## Mal anders

3  
Basteln in der Brocki



## Mittendrin

9  
Wohnen für Hilfe



## Gesellschaft

10-11  
Besuchen und empfangen



## Verschieden mit gleichem Fundament



„Wir sehen uns als gewöhnliches Paar – die zwei Kulturen stehen nicht im Vordergrund.“

Sie sind zwar verschiedener Hautfarbe, aber im Leben sehen sie vieles gleich. Und dort, wo sie unterschiedlicher Ansicht sind, geht es meist nicht um Kulturelles, sondern um Fragen des Charakters oder Alltags. Interkulturelle Klischees und Schwarz-Weiss-Denken greifen meist zu kurz.

Deshalb bleibt es 2009 auch nicht bei ihrer ersten Begegnung in Harare, Simbabwe: „Ich hatte mit Sam – einem guten Kindheitsfreund – zum Pizza-Essen abgemacht. Da er verlobt war, konnten wir uns aber schlecht zu zweit sehen lassen. Deshalb bat er seinen besten Freund mitzukommen. Wer hätte gedacht, dass Tinashe unser Leben komplett verändern würde!“, so erinnert sich Sarah.

Aus der Pizza-Begegnung wird eine Beziehung. Im April 2011 heiratet das Paar in Johannesburg und kommt ein Jahr später in die Schweiz.

Trotz ihres ungewöhnlichen Weges sehen sie sich als gewöhnliches Paar, das an der Baustelle „Ehe“ arbeiten muss.

Gemeinsames Fundament geben ihnen der Glaube an Jesus Christus und die Heilsarmee: Sie erleben immer wieder, jeder persönlich, aber auch gemeinsam als Paar, wie der Glaube Grenzen, Mauern und Stolpersteine überwinden hilft. Mehr dazu auf Seite 5!

### Zwei Kulturen, ein Fundament: Wenn Gott Grenzen zwischen den Menschen überbrückt.

Sarah und Tinashe sehen sich als gewöhnliches Paar. Das ist ihnen wichtig - die verschiedenen Kulturen sollen nicht im Vordergrund stehen.

#### Autor

Die Redaktion

#### Publiziert am

1.5.2017